
École Primaire de l'Ile d'Yonne 

2 rue Denis Papin  89100 SENS 

                  COMPTE-RENDU DU CONSEIL D'ECOLE A DISTANCE DU 28 juin 2021 

 
Début de la séance : 18h 
 
Le conseil s’est déroulé avec les personnes invités ayant réussi à se connecter. 
 
Excusée : Mme Tessier, Inspectrice de l’Education Nationale 
 

ORDRE DU JOUR 
 
1/ Effectif et structure à la rentrée 2021 
 
Les derniers éléments et recueils auprès des familles et de la municipalité donnent les effectifs suivants à la 
rentrée : 
20 PS, 15 MS et 23 GS soit 58 élèves de cycle 1 
23 CP, 17 CE1, 24 CE2, soit 64 élèves de cycle 2 
25 CM1 et 22 CM2, soit 47 élèves de cycle 3 
L’effectif total de l’école serait de 169 élèves. Soit une baisse d’une dizaine d’élèves par rapport à à 
l’effectif moyen de cette année. 
Il est rappelé que les PS attendues étaient au nombre de 32. Soit 12 élèves de moins. 
 
La structure choisie par le conseil de cycle 1 est :  
 
Une classe de 19 PS-MS (Mme Lecourt) 
Une classe de 20 PS – GS (Mme Sautereau) 
Une classe de 19 MS – GS (pour les 2 PES attendus - Professeur d’école stagiaire) 
 
Une rentrée échelonnée sera proposée pour les Petits afin que chaque enfant découvre et trouve plus 
facilement sa place. Le jeudi 2 septembre, la moitié des PS ; vendredi 3 septembre, l’autre moitié. Les 
enseignants vont contacter les familles concernées avant les vacances. 
 
2/ Bilan des actions pédagogiques de fin période 

 
La liaison GS / CP : 
 
- Support identique avec les alphas pour apprendre à lire. 
- Analyse des résultats de début de CP afin de cibler les points à travailler plus particulièrement en GS . 
- projet commun sur la germination / le jardin et les plans de salades. 
- Échange quand aux compétences acquises en fin de GS lors de cette année scolaire 2020/2021. 
- Accueil des élèves de la classe de GS par la maîtresse de CP où les enfants ont pu poser des questions à la 
maîtresse et la maîtresse a présenté la classe, les apprentissages menés au CP; enfants et familles étaient 
très satisfaits et les enfants peuvent ainsi de projeter et être rassurés. 
Des élèves de CP sont allés lire des albums dans la classe de G.S. 
Mardi 22 juin, les Grands ont visité la classe de CP et ont posé les questions qu’ils avaient préparées avec 
leur maîtresse. 
Les élèves des deux classes ont jardiné : ils ont semé des graines, planté des salades, désherbé les bacs. 
 
 
 



Projet musique CP/CE2 : 
Les élèves des deux classes ont appris une dizaine de chansons sur le thème des pays du monde durant 
l’année scolaire. Une représentation donnée devant les élèves des autres classes, le jeudi 1er juillet, 
clôturera ce projet. 
 
Les sorties des classes de CE1 et CE2 pour une course d’orientation au centre aéré de Saint Martin du 
Tertre. 
 
La fin du Projet Musée avec les 2 classes (en 2019 – 2020 de CE2 et CM1- CM2) stoppé en raison de la 
fermeture des musées : les élèves ont retrouvé, à partir des tableaux reproduits à « l’oreille » 
(enregistrement audio d’une description d’élèves) les originaux et leur salle d’exposition. A cette occasion, 
les élèves ont analysé le grand tableau de Watteau dans la salle du Jubé, avec la nouvelle médiatrice du 
musée. 
 
La classe de CM2-CM1 a, depuis l’allègement du protocole sanitaire, retrouvé le chemin des musées : 

- Matinée Mosaïque avec découverte des mosaïques du musée de Sens et pratique artistique : 
réalisation d’une mosaïque dans un cadre en bois. 

- Visite de l’exposition de l’orangerie : je dessine le temps, tu peins l’instant. Rester en contact avec 
l’art contemporain. 

- Projet volley 

- Créer une œuvre en fleurs à la manière de MURAKAMI (en cours) 
 
Les classes de CM ont eu une intervention avec la ville de Sens sur la 2nd guerre mondiale. 
Une intervention de l’agglomération du grand sénonais pour l’utilisation des Bus. 
Le projet d’une randonnée (de 8 km) le lundi 5 juillet et plus si le temps le permet. 
 
3/ Périscolaire 

 
Les menus demeurent une préoccupation des familles. La ville de Sens, représentée par M. Lahali avait  
proposé à une représentante des parents de participer à une réunion relative à la restauration scolaire en 
sa présence. Etaient présents, Mme Fertala responsable du service de la restauration scolaire au sein de la 
direction de la petite enfance et de l'éducation, un responsable du prestataire API, la diététicienne de API et 
Mme Hurié. Cette dernière avait le rôle de transmettre les questions des parents. Le minimum légal de BIO 
ou  de LOCAL est respecté, même si cela reste insuffisant au yeux de certains représentants de parents 
d'élèves. 
Les parents souhaitent une nouvelle réunion avant l’attribution du prochain marché. 
 
 
4/ Bâtiments : travaux effectués et à envisager. Autres investissements. 
 
● Les classes de maternelle demandent toujours avec insistance des rideaux aux fenêtres de leurs classes 
depuis maintenant deux années consécutives sans réponse favorable de la part de la mairie. 
● Les travaux d'insonorisation de la salle de motricité (qui est extrêmement bruyante) sont prévus pour cet 
été. 
● Le grand portail en bois « historique » de la maternelle, qui montrait des signes de grande fatigue va être 
changé. 
● Des nouveaux meubles de rangement dans les classes de CP, CE1 et CM1-CM2 sont prévus pour cet été. 
Des nouvelles tables pour la classe de  GS également. 
 
● Le sol à l’entrée de la classe de GS et à la montée de l’escalier vers la bibliothèque va être changé. Il était 
fait de vielles tommettes inégales et parfois cassées. 
 



● Le conseil des délégués souhaite également des vrais buts de Hand-Ball fixés au sol sur le terrain de la 
cour du bas, en dessous des panneaux de basket. 
 
 
5/ Questions Diverses 
 
Le remplacement des ATSEM : seulement lorsqu’un arrêt de travail supérieur à 48h est déposé. 
 
Le Plan numérique : la ville de Sens n’a pas été retenue pour la première vague. Seules les communes dont le budget 
était en dessous de 40 000€ ont été retenues. Le budget prévisionnel de la ville de Sens est de 150 000 €.  Celui-ci 
correspond au souhait d’harmoniser l’équipement numérique des écoles.                                        
La municipalité espère faire partie de la 2e vague. 
 
La communication avec les familles notamment lors de la fermeture des 2 classes maternelles pour cas de Covid 
avérés dans chaque classe fermée : l’affichage proposé jeudi soir à l’entrée de l’école est jugé insatisfaisant, 
insuffisant. 
Les familles souhaitent une communication plus directe et plus rapide. L’utilisation d’une application ou d’un 
environnement numérique plus pertinent que le Blog pourrait mieux convenir. Les parents ont manqué 
d’informations. 
L’équipe enseignante, avec quelques représentants de parents, va mener une réflexion pour améliorer la 
transmission de messages URGENTS ou du quotidien. 

 
 
Fin du conseil à 20h 


